
Quand on veut raconter quelque chose 
qui a déjà eu lieu on peut utiliser 

l’imparfait. 
 

A l’imparfait, tous les verbes du 1er 
groupe ont les mêmes terminaisons.  

 

On enlève « er » et on écrit les 
terminaisons :  

-ais, -ais, -ait, -ions, -iez, -aient. 

L’imparfait des verbes  
du 1er groupe (en –er) 

1. ...... coupait le bois. 

2. ...... jardinions. 

3. ...... marchaient longtemps. 

4. ...... répariez la porte. 

5. ...... soignais les malades. 

6. ...... parlais toujours. 

1. Je ...... 

2. Tu ...... 

3. Il ...... 

4. Nous ...... 

5. Vous ...... 

6. Elles ...... 

dansiez 

regardions 

distribuais 

sautais 

plantait 

1. ...... dansions sous la pluie. 

2. ...... sautaient dans la neige. 

3. ...... lançait un ballon. 

4. ...... jouiez à la marelle. 

5. ...... mangeais des bonbons. 

6. ...... aimais la glace au chocolat. 

7. ......montiez à la corde. 

 CHANTER 
 

Je chantais 
Tu chantais 
Il / Elle chantait 
Nous chantions 
Vous chantiez 
Ils / Elles chantaient 

montaient 


